

# Photo News



## 心とからだにやすらぎを

10月31日、海洋センターで「秋のヨガ教室」が行われました。参加者は、インストラクターの声と音楽に合わせ、大きくゆっくり呼吸し、ゆったりとした動きで子どもや犬、猫、猿などのポーズを体験。心身の緊張が和らいで、リラックス。とても気持ちよさそうでした。



## ふわふわしててあったかい！

11月17日、埼玉県子ども動物自然公園の動物たちが、中央図書館に遊びにきました。ウサギやカメ、モルモットなどの動物たちを目の前に、子どもたちは興味津々。優しく動物とふれあいながら、いのちのぬくもりを学びました。



## より良い社会への一票を

11月12日、藤中学校の3年生を対象に西入間青年会議所による「選挙意識の向上事業」が行われました。仮想の選挙公報が配られ、各候補者の政策を皆で議論し、投票をしました。未来の有権者にとって、貴重な学習と体験の場となりました。

## 笑顔の花が咲きますように

11月19日、児童の優しさと思いやりの心を育むため、「人権の花運動」の花を各小学校に配布しました。11月26日には、鶴ヶ島第二小学校の5年生と市の人権擁護委員と一緒に花の苗を植えました。皆で大事に育ててね。



## 継続は力なり

11月29日、パラアスリートの山崎晃裕選手やまざきあきひろ（やり投げF46）の特別講演会を母校の西中学校で開催しました。「失敗は成功のもと」、「人生は挑戦し続けることが大切」とお話しいただきました。東京パラリンピック出場に向けて頑張れ山崎選手！



## 「Pull(=プル)！」の合図で

12月1日、藤中学校で開催された「第2回鶴ヶ島市民綱引き大会」。サークル仲間や地元企業など、子どもからシニアまで全18チームが参加。日頃の団結力を活かして白熱した試合が繰り広げられました。試合後は、勝者と敗者が笑顔でハイタッチ！

## 我が子の応援大使に

「好きなことを続けたら、夢につながりました」。12月8日、第一地区青少年健全育成推進協議会が北市民センターにふるさと応援大使「鶴」を招き、「子育て講演会」を開催。夢への軌跡や“根拠のない後押し”で支えてくれた周囲への感謝などを話してくれました。参加者からは「子どもの夢を応援できる親でいたい」などの声が聞かれました。



12月12日 つくし幼稚園のお友達

## 機関車が市役所に！

市と包括連携協定を締結した(株)関水金属の蒸気機関車、ディーゼル機関車を市役所駐車場の車庫で公開しています。機関車を間近で見ることができますので、ぜひお越しください！  
公開時間 平日9時～16時(12/28～1/5を除く)